

発生・発見日時 令和 4年 6月 4日 20時 30分頃

天 竜 川 左岸 (9Km)

左岸9.2km付近 新天竜川橋南側河川付近

堤防の道路上からでも分かる位の炎が上がっていたので翌日付近を確認に行きました。

河川の近くで草木も少ないとはいえ直火はやはり危険ですね。

周りには流木が沢山ありそういう物を利用して火をおこしているのでしょうか？

まめな清掃が出来れば一番良いのですがそこまでやるのは難しいと思います。

何か良い対策があればいいのですが…。



流木を除去し、継続監視
します。

発生・発見日時 令和 4年 6月 27日 11時 30分頃

天 竜 川 左岸 (3.2Km)

左岸3.2km付近 掛塚橋高架下

スケボーで使う様な物が自転車道に置いてありました。

いつもは脇に置いてあるのでしまい忘れてしょうか？

そのまま置いとくのもどうかと思いますが。

当該物に設置者に対して、河川区域外へ
撤去する旨の貼り紙を添付しました。



左岸1.6km 遠州大橋からの河川
今日は風も穏やかで川もとても綺麗な色をしています。
河口付近ではウェイクボードやパラグライダーをやる
人たちがにぎわっていました。



発生・発見日時 令和 4年 6月 28日 7時 30分頃
天 竜 川 左岸 (9.2Km)

左岸9.2km付近 新天竜川橋高架下
BBQの残りのゴミが数点放置されていました。



その南側の公園内にはヒマワリが綺麗に咲いていまし
た。沢山植えてあったのであと数日もすればもっと見
ごたえのある状態になるでしょう。
これは誰かが管理しているんですかね？

